

Forums pour l'entourage

# Le retour des démons après des années de placard

Par Louise-Michel Posté le 02/09/2025 à 19h25

Bonsoir,

Mon mari a un profil "addict". Du genre à se lancer sans limite dans quelque chose quand ça lui plaît. Et à savourer l'ivresse.

La polyconso nous l'avons connu ensemble dans nos jeunes années.

Je l'ai vu chuté, l'héroïne, l'aiguille, puis le traitement de substitution détourné de son usage pour enfin se sortir de tout ça. Restait l'alcool et le tabac mais dans des proportions sans - trop - de conséquences sur nos existences.

Cet arrêt, c'était il y a 8 ans. Depuis nous sommes devenus parents.

Ces derniers mois voilà la cocaïne de retour.

Au début juste une fois de temps en temps. Je tapais avec lui.

Puis toutes les semaines. Je lui ai dit que ça devait s'arrêter pour le bien de notre famille. Alors il a juste arrêté de me proposer et m'a caché ses prises, sauf ponctuellement. Mais même ce ponctuel me dérangeait car bien que ma dépendance soit moindre, je n'arrive pas à dire non si c'est sous mon nez.

La semaine dernière, trouvant anormal qu'il me précise avoir atteint son découvert autorisé, j'ai fouillé son compte en banque. Un gramme toutes les semaines, et 550 euros claqué au poker entre juillet et août. En sachant que mon contrat de travail se finissait et qu'il me faudrait trouver un nouveau job, considérant nos contraintes cela peut prendre un moment...

Il minimise énormément... ce qui équivaut à un déni. Et de toute façon quoiqu'il admette comme nécessaire le fait de diminuer la quantité de poudre dans son nez tout comme les sommes dépensées de façon général, il m'a averti qu'il ne compte pas arrêter.

Je crois qu'on arrive au bout d'une belle et douloureuse histoire d'amour. Rock and roll, pleine de péripéties et d'aventures rocambolesques. Dix neuf années. J'ai le coeur brisé.

## 1 réponse

Bonjour Louise michel

19 années c'est jolie, surtout en menant ce genre de vie rock and rôle.

Les vie plus calme sont moins marrante au debut, mais vers la fin c'est tellement mieux j'ai l'impression

L'exacte contraire d'une vie dans l'excès.